

ABSTRAK

Mutiara Nooraida: Pengaruh Pendapatan Premi Asuransi dan Pendapatan Investasi terhadap Laba Perusahaan pada PT Asuransi Takaful Keluarga

Salah satu indikator masyarakat untuk menilai apakah perusahaan asuransi itu kompeten atau tidak dilihat dari tingkat laba yang dihasilkan oleh perusahaan tersebut. Laba perusahaan asuransi didapatkan dari hasil pengurangan antara pendapatan dengan beban. Pendapatan akan mempengaruhi kenaikan atau penurunan yang terjadi terhadap laba. Ketika pendapatan meningkat, maka laba pun akan meningkat. Begitupun sebaliknya.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis seberapa besar pengaruh pendapatan premi asuransi dan pendapatan investasi secara parsial dan simultan terhadap laba perusahaan pada PT Asuransi Takaful Keluarga.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah laporan keuangan publikasi tahunan PT Asuransi Takaful Keluarga (2009 – 2016) dan lampiran skripsi Anna Zahara (2007 – 2008). Alat analisis yang digunakan adalah Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik (Normalitas, Multikolinearitas, Heterokedastisitas, dan Autokorelasi) dan dilanjutkan dengan Analisis Kuantitatif (Analisis Regresi, Korelasi *Pearson Product Moment*, Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis (Uji T dan Uji F)). Perhitungan dilakukan secara manual dengan bantuan aplikasi perangkat lunak komputer *SPSS V.23*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial, variabel Pendapatan Premi Asuransi memiliki pengaruh yang sangat lemah dengan arah hubungan yang positif, sehingga H_0 diterima, artinya terdapat pengaruh tetapi tidak signifikan antara Pendapatan Premi Asuransi terhadap Laba Perusahaan. Sedangkan, secara parsial variabel Pendapatan Investasi memiliki pengaruh yang lemah dengan arah hubungan yang positif, sehingga H_0 diterima, artinya terdapat pengaruh tetapi tidak signifikan antara Pendapatan Investasi terhadap Laba Perusahaan. Secara simultan, Pendapatan Premi Asuransi dan Pendapatan Investasi memiliki pengaruh yang lemah dengan arah hubungan yang positif, sehingga H_0 diterima, artinya terdapat pengaruh tetapi tidak signifikan antara jumlah Pendapatan Premi Asuransi (X_1) dan Pendapatan Investasi (X_2) terhadap Laba Perusahaan (Y) pada PT Asuransi Takaful Keluarga. Tidak signifikan disini diartikan bahwa hasil penelitian tersebut tidak berlaku ditempat lain, dengan periode yang berbeda (dengan asumsi, karakteristik data sama).

Kata kunci: Pendapatan Premi Asuransi, Pendapatan Investasi dan Laba Perusahaan